



Klasse!-Projekt im WG11

Am 6. Februar 2015 steht der alljährliche Karrieretag vor der Tür. Daher hat sich unsere Klasse, die Eingangsklasse des Wirtschaftsgymnasiums mit dem Thema Männer in Frauenberufen und Frauen in Männerberufen befasst. Wir erhielten im Rahmen des Zeitungsprojekts „Klasse!“ zwei Wochen lang den Südkurier. Aufgrund der Teilnahme an diesem Projekt, haben wir in Zusammenarbeit mit der Lokalredaktion Stockach eine Zeitungsseite erstellt. Diese wird Anfang Februar 2015 im Südkurier erscheinen.

Katharina Eichkorn (WG11/1)

Eine kleine Vorschau:

